



NEWS

### 佐賀県PTA連合会様よりご寄附をいただきました

12月16日(月)、佐賀県PTA連合会会长 馬場 将嘉様から、市の教育振興及び児童生徒の健全育成のためとにご寄附をいただきました。

馬場会長は「今後、武雄市と連携した教育振興につながる事業推進のお役にたてればと思っています」と語られ、小松市長からは「多額の寄附をいただき感謝しております。子どもたちが健全に成長していく環境を整備するための後押しとなります」と感謝状を贈呈しました。

市では、「もっと、こどもまんなか」の理念のもと、武雄市連合PTAとの意見交換、情報交換の機会を充実させるなど、連携・協力しながら、武雄市の未来を創ることの育成に取り組んで参ります。

佐賀県PTA連合会様、誠にありがとうございました。



NEWS

### 武雄市二十歳のつどいを開催しました

1月3日(金)、武雄市二十歳のつどいを開催し、524人が二十歳の門出を迎え、家族や友人、恩師と一緒に新たな節目を祝いました。

小松市長は「今年は戦後80年になる。ぜひ、ひいおじいちゃんやひいおばあちゃんに当時の話を聞いてほしい。また、人間は誰かのために生きようとするものほど強いものはない。心のお金持ちになってほしい」と挨拶しました。

二十歳を代表して北方町の光岡 霧羽さんが「将来生まれ育った武雄市で就職し、恩返しがしたい。また、昨年開催された全障スポで、障がいを持ちながらも前向きな姿勢、全力で戦う姿に感銘を受けた。人は支えながら生きている。これまでこれからもずっと、そのつながりを大事にしながら成長していきたい」と、誓いの言葉を述べました。

今後の未来を創る二十歳の皆さん、大きく羽ばたいていかれることをお祈り申し上げます。



NEWS

### 不二コンクリート工業株式会社様と協定を締結しました

12月26日(木)、不二コンクリート工業株式会社様と「武雄市民球場で行うイベント時における土地の使用に関する協定」を締結しました。この協定は、イベント参加者の駐車場として不二コンクリート工業株式会社様の土地を活用させていただく内容となっています。

山下社長は「今回の協定で武雄市の役に立てることを心より嬉しく思う。大きなイベントを行う際はぜひ弊社の駐車場を活用ください」と挨拶されました。

小松市長からは「今回の協定は、武雄市民球場の利用の幅を広げるものであります。今後、駐車場を活用させていただき、地域の盛り上がりにつなげていきたいと思います」と挨拶されました。

これからも武雄市民球場では様々なイベントが催されますので、市民の皆さまのご来場を心よりお待ちしております。



NEWS

### 大同メタル工業株式会社 風車技術研究所実験棟の竣工式が執り行われました

12月3日(火)、大同メタル佐賀株式会社にて、風車技術研究所実験棟の竣工式が執り行われました。

この実験棟では、洋上風力発電における軸受交換のメンテナンスコストを大幅に低減させることを目的に、軸受試験機を設置し、技術開発が行われます。

大同メタル工業株式会社の古川 智充代表取締役社長兼COOは「実験棟の開所は、クリーンエネルギー分野の事業を展開するには非常に重要な施設になる。今後も産学官での風力発電技術の開発に注力し、弊社のパワーテクノロジーを活かしながら、社会に貢献できる事業展開を進めていきたい」と述べられました。

なお、本事業は、国のプロジェクト事業の採択を受け、佐賀大学・産業技術総合研究所との共同研究により進められます。



▲ホームページ